

# Circular

## Fin de curso 2021/22

Queridos padres, queridos alumnos, queridos profesores, queridos amigos del Colegio Alemán de Málaga:



El curso escolar está llegando a su fin y yo mismo tomaré nuevos caminos después de cuatro años en el Colegio Alemán de Málaga. Me gustaría expresar mi más sincero agradecimiento a todos los que – durante los últimos cuatro años- me han apoyado en el desarrollo del Colegio en el interés de los alumnos. Ha sido una época interesante y llena de acontecimientos, con muchas novedades y tareas inesperadas. Me alegro de que, a pesar de las numerosas restricciones causadas por la pandemia, se haya podido trabajar en importantes puntos centrales. El concepto de Alemán se ha mejorado significativamente con la enseñanza en tándem en los cursos quinto a octavo. También en el área española se ha desarrollado más el concepto de Español para principiantes y se ha creado la figura de un representante de padres específicamente para este concepto. Durante mi estancia en el Colegio Alemán de Málaga, el proyecto "Renovación de Primaria" se convirtió en el proyecto "Nueva Construcción de Primaria" que simultáneamente fue ampliado por un plan maestro para el futuro diseño de todo el Colegio. Se actualizó la declaración de objetivos y se desarrolló un concepto de comunicación conjunta en colaboración con el consejo de padres, por nombrar sólo algunos. El equipamiento informático también ha mejorado significativamente en los últimos años y se actualizará

de nuevo al comienzo del nuevo año escolar con la compra de más tablets y ordenadores portátiles. Próximamente recibirán más información al respecto.

Quisiera expresar mi agradecimiento a los organismos alemanes que nos apoyan tanto mediante el envío de personal como con las subvenciones financieras, haciendo así posible que la idea y el espíritu del sistema escolar alemán tenga éxito en el extranjero. Tenemos éxito como colegio porque vendemos y representamos un modelo que permite un vínculo con Alemania y que recibe también reconocimiento internacional: el modelo de los colegios alemanes en el extranjero, en el que Alemania financia 137 escuelas en todo el mundo, que cuenta con el apoyo de la Agencia Central para los Colegios en el Extranjero, la Conferencia de Ministros de Educación y Asuntos Culturales y el Ministerio Federal de Asuntos Exteriores, y para el que los Estados Federados envían actualmente 1.800 profesores al extranjero. El Colegio Alemán de Málaga recibe cada año de Alemania más de dos millones de euros en personal y recursos materiales. Sin este apoyo financiero y de personal, sin los profesores altamente cualificados que están de excedencia en Alemania y que son enviados al extranjero, el Colegio no sería lo que es. Que los colegios alemanes en el extranjero son un modelo de éxito queda patente por el hecho de que cuarenta alumnos de nuestro colegio obtuvieron con éxito el Abitur Internacional Alemán este año escolar. Enhorabuena a todos ellos y todo lo mejor para el futuro.

También quiero dar las gracias a todos los que me han acompañado y apoyado durante estos cuatro años: al equipo directivo, especialmente a mi subdirector, el Sr. Georg Wilke, y a la Sra. Kirsten Korff en la secretaría de dirección, a la Sra. Julia Busch y al Sr. Nicolas Fedak en el consejo de padres, al



Exzellente  
Deutsche  
Auslandsschule



Deutsche  
Schule  
Málaga  
COLEGIO ALEMÁN

consejo de alumnos, a los profesores altamente comprometidos que han hecho cosas increíbles durante el tiempo de la pandemia, a la administración, al equipo de educadores, a la psicóloga y, por último, pero no menos importante, a la Junta Directiva, cuya vicepresidenta, la Sra. Dreher, y presidente, el Sr. Zurawka, acompañan y apoyan al Colegio competente y comprometidamente de forma honorífica.

Mi agradecimiento muy especial al Cónsul en Málaga, el Sr. Arnulf Braun, que estuvo y está siempre presente como un importante y valioso apoyo y promotor del trabajo en el Colegio Alemán. Muchas gracias, señor Braun, y todo lo mejor para usted.

Pero no sólo me iré yo. Como cada año, hay otros cambios de personal. En Secundaria, el subdirector, el Sr. Georg Wilke, nos dejará después de seis años en el Colegio Alemán de Málaga. Bajo su dirección y con su competencia profesional, entre otras cosas, el Colegio fue equipado con los mejores medios posibles. ¡Muchas gracias por el trabajo realizado!

El Sr. Dominik Hauer, de Renania-Palatinado, con las asignaturas de Matemáticas y Física, llega como sucesor en el puesto de subdirector.

La Sra. Jeannine Deger-Glaeser también deja el Colegio tras cinco años como profesora de las asignaturas de Matemáticas y Física y regresa a Alemania. El Sr. Matthias Lenk, de Fráncfort, será su sucesor. A partir del nuevo curso escolar, la Sra. Ina Bögel impartirá clases de inglés en Secundaria en sustitución de la Sra. Marie Schneider, que busca nuevos retos.

La Sra. Simone Wind también regresará a Alemania después de cuatro años; en su lugar, la Sra. Aurelia Bange comenzará el nuevo curso escolar impartiendo las asignaturas de Geografía y Alemán. En la sección española, la Sra. Cristina López López se marcha después de un año. Muchas gracias a todos ellos por su trabajo.

Para las asignaturas de Matemáticas y Química, contaremos además con el apoyo de la profesora María Lourdes Rodríguez Hernández de Berlín.

También hay cambios en Primaria. Las señoras Anna-Lena Weber y Anne Pettke nos dejan y serán sustituidas por las señoras Tamara Moser, de Múnich, y Sabine Wagner, de Hamburgo. Les deseamos lo mejor para su

comienzo en Alemania. Además, la Sra. Joana Pfister comenzará a trabajar con nosotros. ¡Una cálida bienvenida a todos los nuevos!

En octubre de 2022 tendrá lugar la inspección escolar de Alemania (BLI), que otorgará el sello de calidad "Colegio Alemán de Excelencia en el Extranjero" a los colegios alemanes en el extranjero. Los preparativos para ello están en marcha desde hace muchos meses. En este punto quiero elogiar especialmente a la Sra. Sabine Bückmann, responsable de la gestión de la calidad pedagógica en el Colegio, que ha revisado mucha documentación y co-supervisado la preparación de la BLI.

Cruzo los dedos por todo el Colegio para la próxima inspección y estoy seguro de que con lo que hemos conseguido juntos volveremos a recibir el sello de calidad.

También puede desvelarse ya el secreto de quién asumirá la dirección del Colegio Alemán de Málaga en el nuevo curso escolar: será el Sr. Thorsten Nehls, que actualmente está a cargo de una escuela de distrito en Hamburgo. ¡Le deseo lo mejor para su comienzo!

Les deseo a todos, también en nombre de la Junta Directiva, salud, descanso y un maravilloso verano, así como un exitoso futuro para el Colegio Alemán.

Saludos cordiales,

Con los mejores deseos,



Elmar Wind

